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Vous avez une fête des voisins dans 

votre quartier ? N’hésitez pas à nous 

envoyer des photos et nous faire 

partager ces moments de convivialité !
contact@lachapelleanthenaise.fr

F E R M E T U R E 
D E  L A  M A I R I E 
DU 29 JUILLET 
AU 16 AOUT 

2023

L’ENSEMBLE DU CONSEIL MUNICIPAL  
VOUS SOUHAITE DE PASSER UN TRÈS BEL ÉTÉ !
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E d i t o

Chères Anthenaises,  
Chers Anthenais,

En mars dernier, le conseil municipal 
a voté le budget primitif 2023. Dans 
un contexte inflationniste fort avec 
l’explosion des coûts des énergies, 
des repas de la cantine ..., il repose 
sur des dépenses de fonctionnement 
resserrées et analysées au détail près 
afin de les contenir au maximum.

Cependant, cette année encore, nous 
n’aurons pas recours à l’emprunt et 
le conseil municipal, conscient et 
solidaire des difficultés rencontrées 
par beaucoup d’entre vous, a décidé 
de ne pas augmenter ses taux 
d’imposition, aussi bien pour le 
foncier bâti que le non bâti.

Si, en 2022, la municipalité 
s’était laissée le temps de la 
réflexion s’agissant des dépenses 
d’investissement, 2023 sera marquée 
par le lancement des études de 
requalification du centre-bourg. 
Elles permettront, à moyen-long 
terme, de redessiner et remodeler la 
centralité de notre commune avec 
pour objectifs d’apaiser et sécuriser 
les espaces publics, et rendre toujours 
plus attractive notre commune.

Pour mener ce projet, le conseil 
municipal a décidé de se faire 
accompagner par Laval Mayenne 
Aménagement en tant que 
mandataire. La phase d’étude et 
de concertation sur l’ensemble 

du périmètre du centre-bourg 
débutera sur cette fin d’année 2023 
et se poursuivra sur 2024. Périmètre 
composé de 4 secteurs : rue des 
Carreaux, rue de Châlons, place de 
l’église et rue de Louverné. 

2025, devrait marquer le début de 
la première phase de travaux sur le 
secteur de la rue des Carreaux.

L’été s’est déjà annoncé depuis 
quelques semaines avec ses journées 
ensoleillées et ses fortes chaleurs. 
J’invite chacun à se préserver de 
ces températures qui risquent, cette 
année encore, d’être particulièrement 
élevées, et pour les personnes fragiles 
et isolées à s’inscrire sur le registre 
communal du plan canicule afin 
de pouvoir leur fournir une aide 
particulière, en cas de besoin.

Nous savons, aussi, que nos jardins 
et nos espaces verts sont fragiles et 
nécessitent une attention particulière 
à l’approche de l’été. Nous sommes 
attentifs à ces questions et veillons 
à effectuer des choix pertinents 
et de bon sens pour que le milieu 
naturel dans lequel nous vivons soit 
préservé au mieux et puisse évoluer 
harmonieusement quelles que 
soient les contraintes climatiques 
ou hydriques. C’est pour cette raison 
que la commune a mis en place une 
gestion différenciée de ses espaces 
verts.

2023, est une année anniversaire pour 
2 de nos associations communales. 
Le 20 février dernier, l’association des 
AFN, présidée depuis sa création par 
M. André Lochin, a fêté ses 50 ans. 
Aussi, le 10 juin dernier, l’association 
USCA a célébré ses 45 ans. Pour cette 
occasion, 150 personnes se sont 
retrouvées, salle des Embellies, pour 
partager un moment de convivialité et 
surtout se remémorer leurs souvenirs 
sportifs. 

Je tiens à remercier l’ensemble des 
bénévoles de nos associations pour 
leur investissement et engagement 
au service des Anthenais.

Depuis le mois de mai, c’est officiel !  
La commune a rejoint la communauté 
« Terre de jeux 2024 » avec l’obtention 
du label. Dans ce cadre, tout au long 
du mois de juin, la municipalité a 
lancer l’opération « Anthenaises et 
Anthenais, en route pour 2024 kms ». 
Vous avez été nombreux à relever le 
défi et nous tenons à vous féliciter.

A toutes et à tous, je vous souhaite de 
passer un très bel été !

Isabelle FOUGERAY
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La fin des lignes en cuivre et 
le passage au 100 % fibre est 

programmée en novembre 2025. 

Pour ne pas se retrouver sans 
téléphone, ni internet, les usagers 

sont invités à anticiper et sont 
invités à se rapprocher de leur 

opérateur téléphonique.
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D é pa r t  d e  M .  D u q u e s n oy  
e t  a r r i v é e  d e  S é b a s t i e n 
R i t o u e t

Changement de personnes dans 
nos agents techniques, M. Georges 
Duquesnoy a quitté ses fonctions le 
15 avril 2023 pour une toute autre voie 
professionnelle. Nous lui exprimons 
tous nos vœux de réussite dans son 
nouveau projet.

Ainsi, nous souhaitons la bienvenue 
à son remplaçant, Sébastien Ritouet, 
habitant de la Chapelle-Anthenaise 
qui a pris ses fonctions le 12 juin 2023. 
Il travaillera en binôme avec Laurent 
Hubert.

B i l a n  m a c h i n e  à  pa i n

Après des ajustements de démarrage, 
M. Jeusselin de la boulang’ de 
Paulette est globalement satisfait de 
la machine à pain. Cela confirme le 
service rendu aux habitants. 

L’animation qui était prévue en mars 
est reportée en septembre. Pendant 
la période estivale, la machine à pain 
ne sera pas ravitaillée en plus des 
lundis, les 6 dimanches suivants : 
16/23/30 juillet et 6/13/20 août.

Pour fêter ses 50 ans, l’association des AFN de la Chapelle-Anthenaise a 
organisé un pique nique le vendredi 16 juin 2023. Ils étaient une vingtaine à 
participer à ce bel anniversaire. Cette association réunie a ce jour 11 adhérents: 
6 de La Chapelle-Anthenaise et 5 de Châlons-du-Maine. A l’origine, l’association 
comptait 21 anciens combattants adhérents.

L’association a été créée le 20 février 1973. M. André LOCHIN en est le président 
depuis 50 ans.  Merci à lui pour sa présence toujours aussi active.

A r r i v é e  d e  M m e M a rys e 
O u t i n ,  s e c r é ta i r e  d e  m a i r i e

Mme Maryse OUTIN a pris ses 
fonctions début janvier 2023 au poste 
de secrétaire de mairie. Nous lui 
souhaitons la bienvenue. 

D é pa r t  D E  M m e M a lv i n a  J O U I N 

Nous souhaitons une belle 
continuation à Mme Malvina 
JOUIN qui quitte le conseil  
municipal pour cause de 
mutation professionnelle.

5 0  a n s  d e s  A F N

B i b l i o t h è q u e

La bibliothèque sera fermée pendant 
les vacances scolaires d’été. Dernière 
permanence le samedi 8 juillet de 
10h à 12h. Réouverture le samedi 9 
septembre à 10h. La bibliothèque 
la plus proche ouverte cet été est à 
Louverné (à côté de la Poste).

B i l a n  K l a x i t 
c o v o i t u r a g e  2 0 2 2

Voici le bilan de l’application Klaxit 
concernant l’année 2022. Pour 
rappel Klaxit est une application 
française en partenariat avec Laval 
Agglomération. Elle a pour but d’inciter 
les actifs à utiliser le covoiturage 
pour les trajets domicile-travail. 
Concernant Laval agglo, 65487 
trajets de covoiturages ont été 
réalisés soit 9312 personnes 
transportées. 3 289 736 € économisés  
et 351 828 kg Co2. Concernant La 
Chapelle-Anthenaise, 152 trajets de 
covoiturages ont été réalisés soit 
63 personnes transportées. 435 € 
économisés et 736 kg Co2 économisés.

R é s e a u  T U L  d e  L ava l  A g g l o

Depuis le 1er janvier 2023, un nouveau 
délégataire (RATP-Dev) a repris 
la gestion du réseau TUL de Laval 
Agglomération. 

A compter du 4 septembre, le réseau 
TUL fera peau neuve et évoluera 
avec des amplitudes étendues, de 
nouveaux itinéraires et arrêts, des 
transports scolaires et à la demande 
repensés, dans le but d’améliorer le 
service de mobilité (optimisation du 
temps de transport, meilleure desserte des 
entreprises et lieux de vie). Parallèlement 
à ce nouveau réseau, Laval Agglo 
va renouveler progressivement son 
parc de bus qui fonctionneront à 
l’électricité et au bio GNV, pour sortir 
tous les bus Diesel du parc d’ici 2034.
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C h a n t i e r  av e n i r 
m u r  d u  c i m e t i è r e 

Laval Agglo a créé un dispositif dédié 
au recrutement de personnes en 
difficulté d’insertion professionnelle: 
Le chantier d’avenir.

Ces travaux permettent aux 
personnes d’acquérir des 
compétences et de découvrir des 
métiers liés à la rénovation du 
patrimoine, les espaces verts et le 
second œuvre.

Ces chantiers d’avenir ont permis 
de redonner une seconde vie au mur 
de notre cimetière. Le mur a été en 
partie démoli pour être reconstruit 
sur une partie. Le chantier a repris 
début juillet.

C o n s e i l  m u n i c i pa l  
d e s  e n fa n t s

Les enfants s’impliquent dans la 
vie de la commune. Lors de leurs 
réunions, le Conseil Municipal des 
Enfants a travaillé sur différentes 
fiches projets. Les idées sont 
nombreuses, un concours de la 
plus belle création et un jardin 
solidaire concernant la commission 
environnement & solidarité, un légo 
master et une rencontre avec auteur 
autour de la BD pour la commission 
animation & communication. 

C’est à eux également qu’est revenu 
le choix de la structure de jeux.

Nos jeunes élus prennent à cœur 
leur mission, les Anthenais leur 
souhaitent le meilleur pour mener à 
bien leurs projets.

A R G E N T  D E  P O C H E

Vacances d’hiver du 13 au 17 février : 
9 jeunes présents à l’école pour du tri 
et réaménagement des classes et au 
service jeunesse pour la confection 
de décoration et nettoyage du jardin 
du restaurant scolaire.

Vacances d’avril du 17 au 21 avril :  
12 jeunes présents à l’école pour du tri, 
le réaménagement des classes et au 
service jeunesse pour la préparation 
d’un parcours fléché sur la commune 
et aux espaces verts. 

Chaque jeune perçoit 15€ versés par 
Laval Agglo par demi journée de 3h 
effectuée. A titre d’exemple pour 
les vacances d’avril, ce sont au total 
630€ qui ont été versés à nos jeunes 
Anthenais.

E N T R E T I E N  E T  G E S T I O N  
D E S  E S PA C E S  V E R T S 

Depuis la loi Labbé de 2017 portant 
interdiction l’utilisation des produits 
phytosanitaires sur l’espace public, 
nos agents s’efforcent de maintenir 
nos espaces verts en état de propreté 
par un entretien entièrement manuel 
ou mécanique. De plus, consciente 
des enjeux environnementaux, la 
commune s’attache à préserver 
la biodiversité et promouvoir des 
pratiques plus durables en mettant 
en place une gestion différenciée 
des espaces verts. Au lieu d’appliquer 
les mêmes pratiques d’entretien sur 
tous les espaces verts, cette approche 
consiste à adapter les interventions 
en fonction des caractéristiques et 
usages spécifiques de chaque zone de 
la commune par une différenciation 
des hauteurs, fréquences et périodes 
de tonte.

Nos agents communaux consacrent 
de nombreuses heures à l’entretien 
de nos espaces verts avec le souci 
de préserver la biodiversité. Il 
est important de reconnaître et 
de respecter leur travail. Ainsi, il 
n’est pas acceptable qu’ils aient été 
victimes d’une agression verbale sur 
la qualité de leur travail.

Notre regard sur ce que doit être 
la qualité de nos espaces verts 
doit changer afin de préserver 
l’environnement et notre cadre de vie 
tant appréciés dans notre commune, 
avec ses paysages champêtres et 
bucoliques.

Nous vous invitons à faire preuve de 
compréhension auprès de nos agents 
techniques.

Ensemble, cultivons la fierté de notre 
environnement et cadre de vie à La 
Chapelle-Anthenaise.

S t r u c t u r e  d e  j e u x

Depuis quelques mois, la structure 
de jeux très appréciée des enfants et 
des parents a été démontée pour des 
raisons de sécurité.

Sur la proposition de la Commission 
Enfance et Jeunesse, le conseil 
municipal des enfants a choisi le 
modèle Papyrus combinant un 
toboggan, de l’escalade, un filet, 
un tunnel, et une échelle …) Cette 
structure complète, ainsi qu’un 
jeu à bascule, seront installés sur 
le même site qui bénéficiera d’un 
réaménagement paysager.

L’ensemble de ce projet avait été 
intégré au budget 2023 et représente 
un coût de 9 700 euros. Les délais 
de livraison, le temps d’installation 
assuré par les équipes municipales, 
et l’agrément par l’APAVE 
demanderont aux enfants encore un 
peu de patience. A partir d’octobre, 
ils pourront se retrouver enfin autour 
de cet aménagement et s’en donner 
à cœur joie, sous la surveillance d’un 
adulte.

Faites-leur connaître le registre 
canicule ou signalez-les auprès 

de la mairie.
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É c o l e  E u g è n e  I O N E S C O

É c o l e  I O N E S C O  &  j e u n e s  pa r e n t s

Pour les familles désireuses d’inscrire leurs enfants, il vous 
faudra d’abord passer à la mairie avec le livret de famille, 
une pièce d’identité et un justificatif de domicile. Ensuite, il 
faudra finaliser cette inscription à l’école avec le certificat 
d’inscription qui aura été remis en mairie.

Une nouvelle année se termine pour les écoliers de la Chapelle 
Anthenaise et les élèves s’apprêtent à goûter un repos bien 
mérité. Cette année encore, l’équipe enseignante, celle du 
périscolaire et l’association de parents d’élèves 
ont fait en sorte qu’elle soit riche en projets de 
toutes natures.

Dès la rentrée, les plus jeunes élèves sont allés à 
l’exposition Zoom Croq’Expo à Laval alors que 
les plus grands élisaient leurs représentants 
pour le premier conseil municipal de la 
jeunesse à la Chapelle-Anthenaise.

Tout au long de l’année, les enfants de 
l’école ont bénéficié de plusieurs séances 
d’initiation à la danse en collaboration 
avec le conservatoire de Laval ; ils sont 
allés une fois au cinéma, une fois au 
théâtre et ont participé à une chorale pour la fête de 
Noël organisée par l’APE.

Les élèves de CM ont participé à un marathon par équipe et 
à d’autres épreuves sur le thème de l’Olympisme avec toutes 
les écoles du secteur du collège F.Puech lors d’une journée 
d’intégration au collège.

Mais c’est au mois de juin que les projets mis en place sur 
l’année se sont concrétisés. Les plus grands, qui avaient déjà 
bénéficié de deux interventions sur le thème de la rivière en 
collaboration avec Mayenne Nature Environnement, sont 
allés étudier la faune du Vicoin au moulin du Bas Coudray au 
Genest-Saint-Isle après une partie de pêche à l’épuisette.

Les élèves de CM sont allés sur les plages du débarquement, 
ils se sont recueillis sur la tombe de John J.Noonan, soldat 
américain tué sur Omaha Beach, le 6 juin 1944, au cimetière 
de Coleville-sur-Mer, avant de découvrir la batterie allemande 

de Longues-sur-mer et le port artificiel d’Arromanches.

Les plus jeunes ont visité le musée Robert 
Tatin de Cossé-le-Vivien et abordé les thèmes 

de la maison ou du corps lors d’ateliers de 
sculpture et de modelage

Enfin, les élèves de CM ont fini l’année avec une 
sortie à vélo de 35 km qui a permis à certains 
d’entre eux de valider l’APER (Attestation de 

première éducation à la route) et le SRAV (Savoir 
rouler à vélo).

Et l’année prochaine s’annonce très riche encore, 
puisque l’équipe enseignante travaille déjà à monter 
de nouveaux projets. 

Bel été à tous !

Partie de pêche des CE2-CM1 

au moulin du Bas Coudray

A s s o c i at i o n  d e s  pa r e n t s  d’ é l è v e s

Une nouvelle année s’achève pour l’association des parents d’élèves. Nous tenions 
à remercier l’ensemble des bénévoles qui ont participé aux nombreux événements 
organisés. Depuis la rentrée de Septembre, plusieurs manifestations ont été organisées :

- la fête de Noël en Décembre qui a rapporté un bénéfice de 746€, 
- la soirée Magie en Mars qui a connu un beau succès pour un bénéfice de 623.63€ 
- la fête de l’école en Juin.

Cette année, l’APE a participé au financement des sorties pour les enfants: 
500€ pour la sortie aux plages du débarquement et 600€ pour la sortie au 

musée Robert Tatin; de l’achat d’un cabanon qui a été installé dans la cour 
de l’école : participation de l'APE à hauteur de 1000€ avec une subvention 
exceptionnelle de la Mairie d'un montant de 500€; d’une Subvention de 
2500€ versée à l’école pour l’achat de trottinettes et tricycles, sortie au 

théâtre et au cinéma, sortie à Saulges, … 

   Bonnes vacances !!! L’APE

Pour prendre rendez-vous à l’école :  Email : ce.0530152c@ac-nantes.fr Téléphone : 02.43.01.15.41  (si besoin, laissez un message avec vos coordonnées)

Les CP-CE1 devant  le théâtre de Laval

Croq’Expo - Maternelles

À vos agendas : l’APE organisera 
un loto le dimanche 8 octobre 2023.
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BUDGETS PRÉVISIONNELS COMMUNAUX 2023

Le budget de fonctionnement 2023 est équilibré à hauteur de 859 584.93€

Les budgets prévisionnels de la Commune ont été votés en fonctionnement et en investissement lors du Conseil 
Municipal du 30 mars 2023. Malgré un contexte de réformes des taxes foncières et d’habitation, les budgets communaux 
sont maîtrisés, raisonnés et stables grâce à une optimisation constante des dépenses de fonctionnement. Les taux des 
taxes communales 2023 sont maintenus aux mêmes taux que 2022.

PROJETS D’INVESTISSEMENT EN COURS POUR UN MONTANT DE 90 000€ TTC  :  

Un lot voirie avec un budget de gros travaux 12 500€ TTC

Bâtiments publics : Audits énergétiques aux bâtiments école + périscolaire et salle des Embellies 
(Suivant décret Tertiaire et obligations pour la commune)

8 000€ TTC

Bâtiments publics : Entretiens et réparations 3 000€ TTC

Nouvelle structure de jeux des Horizons 10 000€ TTC

Matériels et logiciels informatiques 5 000€ TTC

Requalification du centre-bourg : Lancement des études 50 000€ TTC

Outillage pour les services techniques 1 500€ TTC

Dotations et 
subventions (Etat, 
Département et Laval 
Agglomération) 24%

Résultat de 
fonctionnement  
2022 12%

Produits des services 
(Locations des salles, 
commerce, cantine et 
périscolaire, service 
jeunesse) 8%

Autres 
4%

Impôts  
et Taxes 
foncières 
53%RECETTES

Charges à caractère 
général (Énergies,  
Maintenance & 
réparations, Fournitures 
diverses, Prestataires, 
Entretien voirie) 31%

Charges de gestion 
courante (Formations, 
Indemnités élus, 
Subventions, Adhésions) 
13%

Virement à la section 
d’investissement 
Autofinancement des 
projets 8%

Autres (Charges financières  
et Atténuation des produits) 
3%

Charges de 
personnel  
(et cotisations) 
44%

DÉPENSES

Le jumelage est ouvert à chacun 
souhaitant y participer, que l’on 
connaisse ou pas la langue de 
Goethe. L’esprit du partage et 
de la bonne humeur est le plus 
important.

Au fil des années, des liens forts 
se créent. Pour rendre hommage 
à celle qui fut de longues années 
présidente allemande du comité 
de jumelage, la commune de La 
Chapelle-Anthenaise a décidé 
d’attribuer le nom de rue Barbara 
Lutzmann, à la rue descendante 
menant à la Salle Des Embellies.

J U M E L A G E

GUNDELFINGEN a.d Donau (Bavière) 
« Séjour familles /enfants » 
Week end de l’Ascension 2023

51 personnes, dont 10 jeunes 
reviennent très ravis de notre 
séjour en Bavière, qui comme à 
l’accoutumée s’est déroulé dans une 
ambiance chaleureuse et festive 
typiquement bavaroise !

Le point fort de notre programme a 
été l’excursion sur la ville de Munich, 
avec une visite guidée le matin, et 
l’après midi, une flânerie libre dans 
le centre historique autour de la très 
connue « Marienplatz ». Le samedi 
après midi, nous avons encouragé 
notre équipe «franco-allemande» 
participant à la course pied 
«Gundelfinger Nordschwabenlauf», 

qui a remporté une belle 9ème place sur 
23 équipes engagées (250 sportifs). 
La visite de la nouvelle caserne des 
pompiers était également proposée.

C’est aussi un temps de recueillement 
pour la paix en Ukraine, et un 
hommage rendu à deux femmes, 
disparues en 2022, qui ont beaucoup 
compté et œuvré pour notre jumelage.

Cette délégation, menée par nos 
maires, Mmes Sylvie Vielle et Isabelle 
Fougeray a été accueillie par le 
nouveau Maire, M. Dieter Nägele, qui 
s’est montré très sensible à ces fortes 
relations d’amitié construites au fil de 
ces 30 ans, symbolisées par la remise 
d’une sculpture de M. Roger Landelle.

Cette rencontre a été l’occasion de 
retrouvailles et aussi de créer de 
nouveaux liens d’amitié pour les 
familles présentes la 1ère fois, avec 
l’envie de se revoir. 

Nous les accueillerons en mai 2024.

 Jumelage Llcg  jumelage.llcg
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U S C A  GY M N A S T I Q U E

L’USCA propose des cours de 
gym tous les mercredis (hors 
vacances scolaires) de la mi-
Septembre à fin Mai. D’une 
durée d’une heure, le cours se 
déroule en musique et dans la 
bonne humeur. Chacun évolue à 
son rythme et selon son envie.

Cette année, ce sont 22 
personnes motivées qui ont 
suivi les cours de Jalil, notre 
professeur. La section gym vous 
donne donc rendez-vous mi-
Septembre 2023 pour la reprise. 
Le 1er cours est gratuit, n’hésitez 
pas à venir essayer.

Bonnes vacances. 
Virginie, Anne-Sophie, Nadine 
et Aurélie.

Contacts :  
Nadine 06 81 83 01 60 
coutellenadine@orange.fr  
Aurélie 06 81 51 59 51  
aurelie.defraine@gmail.com 
Virginie 06 12 83 85 33 
virginie.moreau53@gmail.com

U S C A  F O O T B A L L

Nous avons le plaisir de vous 
annoncer que notre club de 
La Chapelle-Anthenaise se 
lie avec les clubs de Louverné 
sports, St Jean-sur-Mayenne 
et Argentré et donne naissance 
au GROUPEMENT JEUNES 
LSCA pour la saison 2023/2024. 
Ce groupement concerne 
les catégories allant de U12 
(2012) à U18 (2006). Une 
réunion d’information, sera 
organisée à la rentrée afin de 
présenter l’organisation, les 
entraînements, les horaires ...

Concernant les vétérans, 
l’USCA continue l’entente avec 
Louverné Sports à la rentrée 
prochaine.

Sportivement, la section.

Contacts et nouvelles licences: 
Jean-François ROBERT 
jf.robert1@free.fr

Christophe BERGERE 
06 75 89 72 71

U S C A  t e n n i s  d e  ta b l e

La section tennis de table 
recherche des joueurs même 
débutants pour la prochaine 
saison (septembre 2023).

Entraînement le lundi soir à 
partir de 18 heures et match le 
vendredi soir .

Contact :  
Sylvain FAUCHARD  
02 43 37 60 19

Assemblée générale pour l’ensemble 

des sections et pour l’ensemble des 

licenciés, adhérents et habitants de 

La Chapelle-Anthenaise le jeudi 5 

Octobre 2023 à 20h30 à la salle de 

l’Abbé Saget.

S o r t i e  j o g g i n g 
Tous les mercredis  
à 18h30 sortie Jogging 
tous niveaux (1H00) 

 Départ devant Au coin d’la rue.

L’ U S C A  a  f ê t é  s e s  4 5  a n s

L’USCA (Union Sportive de la Chapelle-
Anthenaise) a été créée en 1978 avec 
à ses débuts, une section cyclo et une 
section gymnastique. Le football et 
le ping-pong ont rapidement rejoint 
le club. La section cyclo a organisé 
plusieurs compétitions de cyclo-
cross, et l’inauguration du terrain de 
football en 1989 avait été célébrée 
par un match de gala entre le stade 
Lavallois et Le Mans FC. 

Pour fêter ses 45 ans, le 10 juin 
dernier, un moment de convivialité 
et de retrouvailles pour l’ensemble 
des générations USCA, à été organisé 
autour d’un buffet suivi d’une soirée 
dansante. Cette soirée a été partagée 
par 151 Anthenaises et Anthenais 
dont une douzaine d’enfants, sans 
doute la relève, pour faire perdurer 
cette association sportive !
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é tat  c i v i l
NAISSANCES

POIRIER Alice 
15 octobre 2022 à Mayenne

BONNEVILLE Roméo 
14 février 2023 à Laval

SAVORGNAN Yoann 
10 avril 2023 à Laval

NICOLAS Robin 
16 avril 2023 à Laval

BOURCIER Mahé 
12 juin 2023 à Laval 

MARIAGES 

LIGEON Fabien et ORY Charlène 
03 juin 2023

DÉCES DÉCES

MORAZIN RENÉE 
13 mars 2023

BOULLIER JACQUELINE  
12 avril 2023 

at o u t s’ l i r e

Le Théâtre de Laval, la mairie et 
l’association Atouts Lire vous ont 
proposé de TERMINER L’ANNÉE 
scolaire en MUSIQUE le Jeudi 6 
juillet avec les MARIONNETTES du 
TOF THÉÂTRE !

É C H A P P É E  V I E I L L E 
T O F  T H É Â T R E  ( B E L G I Q U E )
Un spectacle de marionnettes 
joyeusement excentrique au 
dancefloor endiablé qui a ravi son 
public. Trois marionnettes à taille 
humaine pour trois retraités en 
goguette. Les voici qui s’installent 
sur une place pour y présenter un 
spectacle de leur cru : les déboires 
d’un résident de maison de retraite 
bien décidé à faire le mur… Désopilant 
et bourré de charme, ce petit théâtre à 
ciel ouvert se transforme ensuite en 
DJ set marionnettique pour inviter 
toutes les générations sur la piste de 
danse !

A s s o c i at i o n  p o u r  l e  d o n  d u  s a n g  b é n é v o l e 
Salle des Pléïades - Louverné de 15h30 à 19h00 

Vendredi 21 juillet 
Vendredi 22 septembre 
Vendredi 24 novembre

Sur RDV : https://mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr/ 
Des créneaux spontanés restent disponibles.

Au coin d’la rue en septembre 2021

Y ’A  P L U S  Q U ’à 

Retour sur le mois de mars avec 
la 4ème édition du Festival Sur Un 
Plateau !

Cette année encore, c’est un défi 
réussi pour l’association Y’a Plus Qu’à 
qui à réuni plus de 350 personnes à la 
salle des Embellies le samedi 4 mars 
2023. Au programme, nous avons pu 
écouter Émissaire, Nous Étions une 
Armée, Apholia, Les Imposteurs et le 
collectif Zéro Tapage.

On se rappelle d’une bonne ambiance 
bien rock en milieu de soirée qui a 
fait danser petits et grands, puis une 
fin de soirée renversante avec Les 
Imposteurs et le collectif Zéro Tapage.

Pour tous ceux qui ont manqué cet 
événement, pas d’inquiétude, la 5ème 
édition est déjà prévue le 23 mars 
prochain, alors réservez votre week-
end dès maintenant !

Prochain rendez vous : 
23/03/2023 : Sur Un Plateau #5 

«Roads» le 4 mars à la Salle des Embellies

«les imposteurs»

Prochaine manifestation du comité 
d'animation: soirée dansante avec 
DJ le 14 octobre 2023. Le comité 
sera également présent pour le 
marché de Noël avec dégustation 
d'huîtres et de rillettes chaudes. Le 
comité vous remercie pour cette 1ère 

année ensemble et nous espérons 
encore vous voir nombreux sur nos 
prochaines manifestations.

comité.animation.anthenais@
gmail.com pour ceux et celles qui 
désirent nous rejoindre !

T e r r e  d e  j e u x  2 0 2 4

MERCI à tous pour votre participation.
Le challenge a largement été 
dépassé, vous avez parcouru un total 
de  6 517 kms ! Pour rappel, il nous 
fallait parcourir 2024 kms entre le 1 
juin et le 1 juillet 2023 en marchant, 
courant ou pédalant. Merci d’avoir été 
présents à la cérémonie de clôture au 
stade de football Gundelfingen le 1 
juillet. Bravo à vous !!!

Notre commune ayant obtenue 
le label Terre de Jeux 2024, des 
panneaux vont être installés en 
entrée et sortie de bourg.


